



Basel, im September 2016 / RBA

An die Mitglieder  
des Vereins PRO IURE

Sehr geehrte Damen und Herren

Namens und im Auftrag des Vorstands lade ich Sie herzlich zu unserem traditionellen  
**Herbstanlass** wie folgt ein:

**Donnerstag, 27. Oktober 2016, 18.00 Uhr,  
Juristische Fakultät, PRO IURE – Auditorium, Peter Merian-Weg 8, 4002 Basel**

Wir kommen dieses Jahr in den Genuss eines Referats von

**Herrn Dr. h. c. Rudolf Strahm**

zum Thema

**Die Akademisierungsfalle – Warum nicht alle an die Uni müssen und warum die Berufslehre top ist**

Herr Dr. h. c. Rudolf Strahm war 13 Jahre Mitglied des Nationalrats und vier Jahre eidgenössischer Preisüberwacher. Er absolvierte ursprünglich eine Berufslehre als Laborant, studierte Chemie und danach Wirtschaftswissenschaften sowie Betriebswirtschaft an der Universität Bern, die ihm die Würde eines Ehrendoktors verlieh. Heute wirkt Rudolf Strahm unter anderem als Präsident des Schweizerischen Verbands für Weiterbildung SVEB. Bekannt ist er nicht zuletzt als Publizist mehrerer Bestseller zur Wirtschafts- und Bildungspolitik.

Der Vorstand hofft auch in diesem Jahr auf eine grosse Beteiligung. Der anschliessende **Apéro** und das **Nachessen** bieten beste Möglichkeiten, Bekannte aus der Studienzeit zu treffen, alte Erinnerungen auszutauschen und den Kontakt mit der Fakultät zu pflegen.

Der Apéro und das Nachessen finden ab ca. 19.30 Uhr im **Novotel Basel City** an der Grosspeterstrasse 12 in 4052 Basel statt (von der Juristischen Fakultät zu Fuss in drei Minuten zu erreichen).

Bitte melden Sie sich mit dem beiliegenden Anmeldetalon bis **spätestens am 20. Oktober 2016** an. Besten Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Roman Baumann Lorant  
Präsident PRO IURE